



～安心を未来へ～

2012年4月10日発行 4月号 No. 206

◇「先人の教え」

本部長 竹内政司〔多摩支部 竹内運輸工業(株)〕

国歩艱難(こくほ かんなん)という言葉がある。国歩とは国の進むべき歩み、国家の運命であり、艱難とは困難に出会って苦しみ悩むことである。つまり国歩艱難とは、国を取り巻く情勢が極めて厳しく、その運命が危ういことをいう。

もう一つ、我々が何気なく使っている経済という言葉がある。これは福澤諭吉翁がPOLITICAL ECONOMYの訳語として用いたものだが、この経済、もともとは隋代の王通『文中子』礼楽篇に「皆有経済之道、謂経世済民」とあって経済が経世済民の略語として用いられていた。

経世は世の中を治めること。済民は民衆を救うことの意で、日本では江戸時代中期の儒学者・太宰春台がその著『経済録』(18世紀前半)のなかで「凡(およそ)天下国家を治むるを経済と云、世を経(おさ)め民を済(すく)ふ義なり」と記している。

さて、今の日本を見てみると、すべてが後手に回り国家意識に欠けた国策不在の政策決定のなかにおいて、今はまさに戦後最大の国歩艱難の時といっても過言ではないだろう。遅々として進まない被災地復興、先が見えない福島第一原子力発電所事故の最終処理と放射能問題、財政赤字、デフレ、円高、原油高、TPP(環太平洋戦略的経済連携協定)一。さらに社会保障と税の一体改革の名のもとに、明確な21世紀の日本国を描けぬままビジョンなき増税を押し進めるさまは、まさに経世済民を忘れた国政運営であり、国民は翻弄されている。

今こそ我々は、そびゆる富士の姿を揺るぎない日本の誇りとし、尊いがゆえに万世一系である日本の皇室のもと、御稜威(みいつ)に副(そ)い、国民が一致団結して東日本大震災を乗り越え、TPPを八紘一宇の理想とし、世界の人々が仲良く暮して行ける世の中になることを念じ、正しき平和を打ち立てて行くならば、必ずその想いは花と咲き薫るはずである。そして今日のような試練の嵐が哮るとも、ぶれることなくその正義を断乎と守り進んで行けば、その先には常に栄える日本の姿があるはずだ。先人はそう教えてくれている。

◇「フォーラムVIを開催」

研修委員長 渋谷隆義〔千代田支部 (株)ユニコム〕

東京都トラック協会ロジスティクス研究会「フォーラムVI」を3月13日トラック総合会館7階大会議室に於て開催しました。ロジスティクス研究会は、竹内本部長のもと平成18年19年の2年間に「安全と安心の共創」をテーマに研修活動をおこない、20年21年は「安全と安心の実現」という具体的なテーマで一たんオピニオンという形で昨年の総会で発表しました。そして22年と23年の今年は「安心を未来へ」ということで活動を重ねてきました。そして、この6年間の集大成として「フォーラムVI」を開催するに至りました。

当日は、午後3時の早い開始時間にもかかわらず80名を超える大勢の皆様にご参加いただき、コーディネーターに流通経済大学教授の野尻先生、パネリストに関西学院大学専門職大学院教授の伊藤先生、慶應義塾大学ビジネススクール准教授の小幡先生、国土交通省関東運輸局の秋田自動車交通部長、そして、業界を代表してロジ研研修副委員長の藤倉社長の5名によるパネルディスカッション形式でおこなわれました。



「安心を未来へ」という非常に難しいテーマにもかかわらず先生方には、具体的に本音で話していただき大変密度の濃い内容のフォーラムになりました。

この結果はまたオピニオンとしてとりまとめる予定です。フォーラム終了後は会場を4階の会議室に移して会員相互の交流を深めました。



ロジ研会員の皆様、本年も研修委員会活動にご協力また参加をいただきありがとうございました。

24年度も人材養成財団のお力添えをいただきながら、研修活動を引き続き推進してまいりますので、ご協力の程よろしく願います。

◇「平成23年度 第2回ロジ研チャリティゴルフコンペ」

企画委員長 下川 悟〔中央支部 (株)プライム物流〕

ロジ研企画委員長として、第2回目は3/20(火)春分の日板橋支部の篠崎 眞さんのご尽力で埼玉県大里郡の平成倶楽部 鉢形城コースにて開催が出来ました。当初予定の20名5組がお申込多数で27名7組となりました。

当日朝に参加者の(株)ケイ・エス・ラインの関口勝己さんがゴルフ場近くで追突事故に遭い急きょ不参加となり残念な事もありましたが、天候も最高のゴルフ日より参加者の方は言い訳の出来ない状況の中でのスタートでした。

この度のロジ研チャリティゴルフコンペには、大高会長より32型液晶TV、浅井副会長より商品券など多数皆様より沢山の協賛品を頂きましたことを、この場をお借りして改めてお礼申し上げます、ありがとうございました。

おかげで表彰式は、盛り上がりチャリティ募金も沢山して頂き80,500円の募金が集まりました、改めてご報告いたします。本来の目的は、会員の親睦と社会への貢献を掲げて企画しておりますので、楽しんでいただきながら気持ち良くチャリティ募金をして頂き、本当に皆様の社会貢献意識の高さには頭が下がります。

この心温まる皆様の心意気を大切にして、集まりましたチャリティ募金をロジ研として検討し、有意義に使わせて頂きます。

今回参加して頂いた方は勿論ですが、我がロジ研にはまだまだ大勢の会員の方がいらっしゃいますので、来期のロジ研チャリティゴルフコンペには、参加された事のない会員の方に参加して頂き、会員の親睦をより一層深め、ロジ研本来の行動にも繋がれば良いと思っています。

今回参加して頂いた皆さんには感謝いたします。

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》

4/20(金)16:30～三組織連絡会

○ 5/18(金)16:00～正副本部長会議 東ト総合会館6中  
17:30～幹事会 東ト総合会館6中

長期予定・青年部総会6/6、女性部総会6/7(6/12から変更し確定)、ロジ研総会6/11(会員の皆様は、近日ご案内いたしますので、是非出席をご予定下さい。)

○ 6/11(火)16:00～17:20 総会 東ト総合会館7階大会議室  
17:30～19:00 懇親会 東ト総合会館4階会議室